## Communiqué de presse



Paris, 13 juin 2013

Contacts Presse

Agence C3M Tél.: 01 47 34 01 15

Hélène JOUBERT helene@agence-C3M.com an da Stánhana Pichard :

Mots-clés: GOUVERNANCE / FRANCE TELECOM ORANGE

## Mise en examen de Stéphane Richard : position de l'AFTAS

(Association des Actionnaires Salariés d'Orange)

• Suite à la mise en examen de Stéphane Richard dans le cadre de l'affaire CDR/Tapie, l'AFTAS souhaite que cette affaire ne déstabilise pas Orange.

Les actionnaires salariés d'Orange souhaitent que dans les circonstances économiques actuelles, l'entreprise ne soit pas déstabilisée par les conséquences d'une procédure judiciaire qui lui est étrangère. Ils rappellent que c'est au Conseil d'Administration d'Orange, et à lui seul, de décider si Stéphane Richard est à même de poursuivre son mandat.

Les actionnaires salariés d'Orange qui détiennent près de 5% du capital, estiment indispensable que les mandataires sociaux demeurent pleinement à même de poursuivre leur mission, avec l'appui du Conseil d'Administration et la confiance de ses actionnaires. Si le climat social a été largement restauré grâce à l'action de Stéphane Richard, Orange est confrontée à des enjeux commerciaux et économiques sur la plupart des marchés où la société opère.

L'AFTAS fait en conséquence confiance à Stéphane Richard pour y faire face.

## A propos de l'AFTAS

Association loi 1901, l'AFTAS représente les actionnaires salariés et anciens salariés de France Télécom-Orange et défend leurs intérêts dans le domaine de l'épargne salariale et de l'actionnariat salarié. Elle est indépendante de toute organisation politique ou syndicale. L'AFTAS informe de manière objective les 200 000 actionnaires salariés du groupe France Télécom-Orange.

Près de 5% du capital de France Télécom-Orange sont détenus par ces salariés, les plaçant au 2ème rang derrière l'Etat actionnaire (27%). L'AFTAS est membre de la FAS (fédération des Associations d'Actionnaires Salariés et Anciens Salariés).

L'administrateur représentant les actionnaires salariés au Conseil d'Administration du Groupe France Télécom – Orange est administrateur de l'AFTAS.

Pour en savoir plus : www.AFTAS-ft.com

